

Ratsherr Rüstemeier eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr.
Er weist auf die ordnungsgemäße Einladung hin und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger und Ratsfrau Kubon hätten sich entschuldigt.
Ratsfrau Kubon wird durch Ratsherrn Delfs vertreten.

Ratsherr Rüstemeier weist ferner darauf hin, dass sich bei den TOPs 5.3, 5.4 und 12 aus den Vorberatungen in den Fachausschüssen Koordinierungsbedarf ergeben habe.
Zu TOP 5.2 liege ein Änderungsantrag vor, über den zu entscheiden sei.
Aus den Vorberatungen zu den übrigen Themen sei kein Koordinierungsbedarf ersichtlich gewesen. Der Jugendhilfeausschuss tagt allerdings erst am 08.02.2024.